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ATA 001/12 
            Aos seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e doze, às dezoito horas, no 
Plenário desta Casa Legislativa, realizou-se a primeira SESSÃO ORDINÁRIA, da quarta 
Sessão Legislativa, da quinta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão 
do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Ivan Carlos Tejada Pacheco e os 
Vereadores: Álvaro Duarte da Silva, Belmiro Guedes da Silva, Ilo Wildfaier Lombardi, 
Jorge Barreto de Lima, Manoel Renato dos Santos Silva, Osmar Silveira de Souza, Paulo 
Fernando de Souza. O Vereador Abílio Silva de Souza estava ausente. Havendo 
“quórum”, o Presidente Ivan, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. 
Após, passou-se à leitura das correspondências RECEBIDAS NO RECESSO. A seguir 
passou-se às correspondências recebidas no período ordinário. EXPEDIDAS AO 
PREFEITO: Of. legislativo 001/12- Enviando Projeto de Lei 001/2012 aprovado em 
sessão extraordinária; Of. Legislativo 002/12- Enviando projeto de lei n° 002/2012 
aprovado  em sessão extraordinária; ofício legislativo n° 003/12 enviando projeto de lei n° 
003/2012 aprovado em sessão extraordinária; Of. n° 001/12- solicitação de demonstração 
do impacto orçamentário  e financeiro da despesa a ser criada através de Projeto de Lei 
049/11. EXPEDIDAS A TERCEIROS: Edital para Audiência Pública 001/12 de avaliação 
do cumprimento das metas fiscais de resultado nominal e primário do 3° quadrimestre de 
2011. EXPEDIDAS AO PLENÁRIO: Of. 001/12- Encaminhando Projeto de Resolução 
001/12; Of. 002/12- Encaminhando Projeto de Resolução 002/12. No período do 
GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer 
uso da palavra. Usou a tribuna: VEREADOR ÁLVARO (PT)- Saudou o Presidente, 
Vereadores e aos demais presentes. Parabenizou os aniversariantes do período do 
recesso: Loani, que ocorreu no domingo na Água Fria, parabenizando também os 
vereadores Renato e Fernando e demais aniversariantes. Desejou a todos os vereadores 
um bom trabalho no ano de 2012, referindo que é um ano que contará com bastante 
trabalho. Espera que os vereadores da Casa tenham compreensão de todos para que 
possam fazer um trabalho para a população e Município de Barão do Triunfo. Consignou 
que é um ano que haverá eleições e espera que todos possam se respeitar e aceitar o 
que vier da população. Declarou que tem respeito e desejou que tivessem respeito e 
respeitassem a opinião do povo neste ano de eleição de 2012. Fez um resumo das 
reuniões que participou no período de recesso: foram duas reuniões do Conselho 
Consultivo do Ginásio de Barão do Triunfo, quando ocorreu a prestação de contas de 
2011. Nesta também foi feita uma nova licitação do novo ecônomo, que assumiu o 
ginásio de esportes por um ano, Senhor Eduardo Ambos. Deixou os parabéns a ele 
desejando-lhe muito sucesso e que pudesse trabalhar e fazer aquilo que o Conselho 
Consultivo, a Administração e a Escola Estadual José Joaquim de Andrade esperam. 
Deseja que possam usar este espaço e que o povo seja bem atendido por todos. 
Comentou ainda que participou de reunião da Mesa Diretora, assunto, Conselho da 
Agricultura, que tratou também da seca que está ocorrendo este ano no Município. Na 
ocasião chamaram as autoridades do Município para ver a situação de emergência que 
existe e se foi decretada emergência ou não. Afirmou que, Infelizmente, o estado de 
emergência no Município não foi decretado ainda. Sabe que é necessário e muito 
importante para o Município que faça isto, visto que o povo poderá se beneficiar dos 
recursos do Governo Federal e Estadual que estão destinados ao Estado do Rio Grande 
do Sul e aos municípios que decretarem. Referiu que há R$ 200.000.000,00 (duzentos 
milhões) em uma meta; mais R$ 10.000.000,00 (dez milhões) em outra meta e mais R$ 
30.000.000,00 (trinta milhões) em outra, e quem será beneficiada é a população, se não 
for decretado estado de emergência, vão, infelizmente, ter grandes prejuízos como já 
tiveram em um ano que não foi decretado. Quando todos os Municípios decretaram, 
Barão do Triunfo não decretou, os agricultores não puderam renegociar as dívidas do 
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banco e o Município perdeu uma retroescavadeira que todos os municípios ganharam. 
Então os vereadores preocupados fizeram uma reunião, a Mesa Diretora, chamaram as 
autoridades e passaram a informação que tinham, mas são eles que podem fazer e não o 
Vereador. Tiveram reunião com o Presidente da Galera, Vinicius, e começarão o 
Campeonato Regional no dia 18 de março. Pediu o apoio de todos os vereadores, de 
todas as pessoas do Município, da Casa. Agradeceu o apoio que já tiveram nesses anos, 
referindo que se realizaria o VI campeonato e precisam muito do apoio para que este 
pudesse ocorrer, convidando a todos para participar do evento. No dia 26 de janeiro 
participou do terço do seu amigo João München, na Serra do Herval. Declarou que, para 
ele, este era uma pessoa muito importante, uma vez que se criou desde os doze anos o 
conhecendo. Comentou que se hoje estava na política, muitas coisas que estava fazendo 
era graças ao que ele lhe ensinou. Comentou que o falecido e a esposa dele, sua 
professora Silvina, foram muito importantes na sua vida. Discorreu que, infelizmente, é 
um caminho que todos passarão, que é viver e morrer. Espera que Deus perdoe todos os 
pecados dele se pecou e lhe dê descanso. Deixou os parabéns aos organizadores da 
Festa da Uva pelos três dias de festa, estava muito lindo, pôde participar de todos os 
dias. Relatou que tiveram reunião do Partido dos Trabalhadores, no sábado, reunião com 
o Diretório e GTE (Grupo que trata das eleições de 2012) agradecendo a todas as 
pessoas  presentes, referindo que neste dia houve falta de energia elétrica. Agradecia a 
Deus por estar ali mais uma vez, queria que Deus abençoasse a Casa e a todos os 
vereadores, desejando muita paz. Usou a tribuna: VEREADOR BELMIRO (PMDB)- 
Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Comentou que sempre é bom 
ver o plenário repleto de pessoas, mas no presente dia havia pouco público. Contudo, 
isso se dava ao fato de ser o começo. Todavia, acredita que na próxima já haveria muitas 
pessoas presentes. Discorreu sobre seu recesso, referindo que ficou alguns dias no 
Uruguai. Aproveitou seu passeio e foi pescar, porém não chegou nem por o anzol na 
água, ficou só caminhando e não conseguiu ir até onde desejava. Contudo, quando tiver 
oportunidade, pretende ficar o mês todo nessa localidade do Uruguai. Usou a tribuna: 
VEREADOR ILO (PMDB)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. 
Desejou a todos os vereadores um bom trabalho, um bom recesso, que possam realizar 
um grande trabalho em prol do  Município. Desejou ao Presidente e à Mesa Diretora, um 
bom trabalho, com muito coleguismo e entendimento entre todos os vereadores. 
Agradeceu aos organizadores da Festa da Uva, em especial, à Solange que está sempre 
trabalhando nas festas e toda a equipe pela grande festa. Observou que a cada ano a 
festa tem mais público. Deixou seu agradecimento a dois deputados do PMDB que 
estiveram na festa, Deputado Estadual Edson Brum e Deputado Federal Alceu Moreira. 
Colocou que não sabia se houve outros deputados, mas estes estiveram bastante tempo 
presentes na festa. Em COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: VEREADOR MANOEL RENATO 
(PP)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Desejou um bom retorno 
aos vereadores, que tivessem um ano de 2012 com muito sucesso na Câmara, que todos 
conseguissem trabalhar unidos como sempre para que o Município tenha um grande 
desenvolvimento como até hoje vem tendo. Parabenizou os organizadores da Festa da 
Uva, referindo que escutou muitos comentários na rua de que esta foi maior festa  
ocorrida no Município. Acredita que a cada ano esta festa vem tendo mais divulgação, 
mais pessoas trabalhando, todos empenhados para que seja feita esta belíssima festa. 
Agradeceu ao Padre Fábio que conseguiu unir a todos, declarando que este deixará 
saudades e boas lembranças a todos no Município, ao mesmo tempo em que desejava 
as boas vindas ao novo padre do Município. Deixou os votos de pesar a família do 
Senhor João, seu amigo. Relatou que quando começaram a associação ele era um dos 
integrantes com muita garra vontade e sempre evoluindo. Pedia desculpas porque não 
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pôde participar do terço, lhe convidaram, porém não pôde comparecer, contudo, gostaria 
de comparecer ao próximo. Usou a tribuna: VEREADOR OSMAR (PTB)- Saudou o 
Presidente, Vereadores e os demais presentes. Discorreu que voltando do recesso havia 
muitos fatos a comentar, contudo, poderia esquecer-se de algo. Deixou as boas vindas a 
todos, é mais um ano de trabalho. Lamentou que a Câmara não estivesse completa pela 
ausência do Vereador Abílio, mas isso é por uma determinação divina e é preciso aceitar. 
Todavia, diante da perda recente que tiveram, isso é bastante doloroso, mesmo sabendo 
que o caso dele é bastante difícil, mas enquanto há vida, há esperança e para Deus nada 
é impossível. Felicitou a comissão organizadora da Festa da Uva, pois isso é um trabalho 
exaustivo, todo mundo sabe, mesmo que não se tenha alguma disponibilidade, tem que 
arranjar para que aconteça uma grande festa, como acontece todos os anos em Barão do 
Triunfo. Declarou que é a maior festa da região e, sem dúvida, a maior festa do Município  
e isso é uma doação da comunidade, porque se não houvesse essa doação, muitas 
pessoas com grande compromisso também não estariam dando a sua ajuda, Ressaltou 
que isso é importantíssimo, que as pessoas entendam que se não houver união, não se 
pode mostrar a força do Município. Explanou que, na festa, muitos fatos importantes 
aconteceram, assim como o Vereador Ilo comentou sobre a vinda de seus deputados, 
que também considera importante. Agradeceu ainda a vinda do Deputado Sperotto que 
se fez presente e como todos sabem, como vereador, muitas vezes, já se tem uma 
agenda um pouco extensa, quanto mais um deputado estadual ou federal, e quem vem, 
vem para prestigiar o grande evento e o Município. Agradeceu também ao Deputado os 
patrocínios que ele proporcionou à comissão organizadora para que a festa pudesse ser 
divulgada através de algumas rádios e jornais. Pois é algo que não tem encontrado muita 
facilidade para encontrar alguém que possa fazer esse ato de boa vontade em um evento 
tão importante e que necessita de divulgação. Usou a tribuna: VEREADOR PAULO 
FERNANDO (PP)- Saudou o Presidente, Vereadores e aos demais presentes. Agradeceu 
a Deus por estar com todos, também aos demais vereadores que lhe deram força no ano 
de 2011, desejando ao Presidente Ivan que conseguisse fazer um bom trabalho em 2012. 
Discorreu que no recesso trabalhou bastante. Referiu que esteve lutando por muitas 
coisas. Declarou que estava ali para melhorar e conseguir ter harmonia dentro da Casa, 
para fazer um bom trabalho junto aos demais vereadores. Expôs que foi feito um resumo 
dos trabalhos relativo ao ano de 2011, que acredita que foi entregue a todos os 
vereadores. Desejou ao Executivo que conseguissem realizar os trabalhos que 
planejaram junto com os demais vereadores. Parabenizou  também os organizadores da 
brilhante Festa da Uva deste ano, parabenizando, em especial, Solange. Agradeceu o 
cartão recebido de feliz aniversário, realizando, na sequência, a leitura da mensagem 
contida neste. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram votadas e 
aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 
001/12 DO VEREADOR ÁLVARO- que seja providenciado patrolamento com abertura da 
estrada que sai da estrada do Arroio dos Cachorros, passando pela propriedade do Sr. 
Olídio, Sr. Getúlio e Cancha do Floriano no Cerro dos Abreus. Justificativa: Foram feitas 
as tão sonhadas pontes com verba da Defesa Civil, porém, é necessário dar atenção aos 
trajetos que conduzem até às referidas pontes, devido ao grande fluxo de veículos 
existente neste local. A pedido dos moradores. INDICAÇÃO 001/12 DO VEREADOR 
ÁLVARO- que seja enviado ofício ao Executivo Municipal e à Comissão Municipal de 
Trânsito solicitando que seja estudada a possibilidade de construção de ondulações 
transversais na localidade da Boca do Campo, com placas de sinalização e velocidade 
máxima, nas proximidades da residência do Sr. Vilmar Marques de Souza e em frente à 
Capela São Pedro, na Boca do Campo. Justificativa: O local citado é uma espécie de 
centro da comunidade, e, neste ponto, existe um fluxo intenso de pedestres. Consigno 
que, neste trecho, habitualmente, os veículos transitam em velocidade exorbitante, fato 
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este que poderia ser minimizado se implantados os referidos redutores. A pedido dos 
moradores. Foram também votados e aprovados por unanimidade: PROJETO DE 
RESOLUÇÃO 001/12- Cria a Comissão Especial de agricultura na Câmara Municipal de 
Barão do Triunfo e dá outras providências. PROJETO DE RESOLUÇÃO 001/12- 
Denomina a sala de Reuniões do subsolo da Câmara Municipal como “Sala de Reuniões 
Vereadora Rosa Liana Vieira dos Santos” (in memoriam). Encerrada a Ordem do Dia, 
passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA, quando foram convidados a fazer 
uso da palavra: VEREADOR ÁLVARO, Líder do PT- Tornou a saudar as pessoas 
presentes. Desejou a todos um ótimo trabalho de 2012, que o presente ano traga muitas 
renovações e coisas boas na vida de todos. VEREADOR ILO, Líder do PMDB- Saudou 
o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Lamentou a falta do Vereador Abílio, 
referindo que teve o prazer de trabalhar junto ao Vereador por quase sete anos, assim 
como lamenta a falta da Vereadora Rosa. No entanto, tem fé de que o Vereador possa se 
recuperar e voltar aos trabalhos da Casa. Desejou-lhe todo o sucesso do mundo, pois 
para Deus nada é impossível. Pediu que fosse enviado ofício de pesar à família de um 
grande amigo seu, grande parceiro político, até militou no PMDB, Olmiro Custódio de 
Souza. VEREADOR RENATO, Líder do PP- Tornou a saudar as pessoas presentes. 
Lamentou a ausência do Vereador Abílio, desejando que na próxima sessão ele 
estivesse presente prestando seus trabalhos. Comentou sobre um projeto que acreditava 
que iria à votação no presente dia, que é sobre a concessão de estágios no Município. 
Destacou que isso é de grande importância para Barão do Triunfo. No entanto, ainda é 
preciso fazer alguns ajustes no projeto. Entretanto, acredita que quando chegar à Casa, 
de sua parte, não haverá problema nenhum. Considera que os vereadores também serão 
favoráveis, visto que e o Município não tem nada a perder, mas só a ganhar. 
VEREADOR JORGE, Líder do DEM- Tornou a saudar as pessoas presentes. Expôs que 
faria pedido de ofício de pesar, mas o Vereador Ilo já havia feito, que era relativo a Olmiro 
Sulindra e João da Silvina. Referiu que no dia 25 de janeiro tiveram eleição da nova 
diretoria da Acverc (Associação das Câmaras de Vereadores da Região Carbonífera). 
Foram colocadas as chapas e foi feito uma chapa só, trocando o presidente que era 
Amaro do PDT, Vereador de São Jerônimo e ficou como Presidente o Vereador 
Azambuja do PT de General Câmara. Declarou que esta entidade não visa partido, mas 
visa o grupo e foi comentado que iriam continuar o mesmo trabalho, sem visar partido, 
pois querem é que a entidade funcione. Destacou que no ano que passou tiveram uma 
perda da Câmara, o Presidente não contribuiu e todas as outras câmaras queriam que 
ele fosse presidente, posto que ele não falhava reuniões. Frisou que o único do Barão 
que se fazia presente era o Vereador Jorge. Queriam colocá-lo como presidente, mas 
não sabiam se a Câmara de Barão iria contribuir. Colocaram então o nome de Azambuja 
e puseram a ele, Vereado Jorge, como 1° tesoureiro, e colocaram um segundo nome 
para se caso ele não pudesse concorrer, entraria um segundo. Então ligou para o 
Presidente Ivan que afirmou que iria contribuir e casualmente contribuiu mesmo. Por isso 
continuou  como 1° tesoureiro e eles têm em caixa quase R$ 8.000,00 (oito mil reais) 
sobrando. Receberam a entidade com R$ 4.000,00 (quatro mil reais) negativos. Declarou 
que foi feito um edital, colocado no Jornal Gazeta Mineira, tornado público, e na hora que 
Barão do Triunfo contribuiu ele pôde continuar na chapa. Esclareceu que não foi trocado 
nada no edital. Só que na hora da reunião o Vereador Artur de São Jerônimo teve 
problemas, discutiu, estava presente até o delegado, que se retirou porque pensou que 
poderia ocorrer alguma briga. Outros vereadores deram depoimento de que o Vereador 
Amaro, Presidente, pediu para cada vereador que se manifestasse e cada vereador foi se 
manifestando. Porém, chegou a um determinado ponto que os vereadores de Butiá, de 
Arroio dos Ratos e de Eldorado do Sul, chegaram nele, Vereador Jorge, dizendo que se 
ele não fosse o tesoureiro eles não iriam contribuir e este lhes respondeu que não seria a 
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palavra dele que decidiria. E por este motivo lhe pediram que ele falasse antes dos outros 
vereadores. chamaram-no na tribuna para falar e ele disse que não abriria mão de ser 
tesoureiro, só com os votos dos que estavam ali presentes, se quisessem votar nele, que 
assim fizessem, se quisessem votar no Artur que votassem, e quando disse que ele não 
abriria mão todos bateram palmas. Continuou a reunião e ficou ele como tesoureiro, 
porque eles não aceitaram que Artur ficasse. Artur criou polêmica dizendo que iria para a 
justiça e ficou para ele resolver o problema dele. Todavia ele, Vereador Jorge, sempre 
disse, que nesta Casa entrou de cabeça erguida e assim sairia e não era em outra 
entidade fora do Município que iria fazer algo errado. Comunicou que, na quarta-feira,    
teriam uma reunião em Arroio dos Ratos, seria só da Executiva e marcariam a posse na 
quarta-feira. Expôs que deixaria todos os vereadores avisados para o dia da posse,  traria 
o convite. VEREADOR OSMAR, Líder do PTB- Tornou a saudar as pessoas presentes. 
Colocou que diante de tantas perdas que o Município tem tido, houve mais essa do 
Senhor Olmiro Sulindra. Referiu que, para ele, era uma surpresa e ficava os seus 
lamentos para a família, pois são quase todos seus conhecidos e isso é o contexto da 
vida humana. Discorreu que desta vida se leva só o que se vive e os bens materiais ficam 
e só Deus sabe como eles serão distribuídos. Explanou que isso nos ensina bastante e 
na sua agenda há uma página que diz: “Tudo o que vejo me ensina a acreditar no criador 
que nunca vi.” Frisou que isso é um ensinamento, a cada dia se aprende e se tem a 
chance de ser mais humilde e a frase citada, no seu ponto de vista, é real. Declarou que 
a vida nos ensina isso, mas nem sempre se consegue ser. Contudo, para que se consiga 
viver na paz espiritual, os ensinamentos dizem isso. Expôs que, às vezes, se busca 
inspiração em uma palavra e no ser maior que é Deus. USOU O ESPAÇO: 
PRESIDENTE IVAN- Tornou a saudar as pessoas presentes. Informou que no presente 
dia foram eleitos os membros das comissões permanentes ficando composta: Comissão 
de Constituição e Justiça e Bem-Estar Social, Vereador Paulo Fernando de Souza 
Presidente, Vereador Abílio Silva de Souza Secretário e Vereador Belmiro Guedes da 
Silva Relator. Comissão de Finanças Orçamento e Infraestrutura Urbana e Rural- Manoel 
Renato dos Santos Silva Presidente, Vereador Ilo W. Lombardi Secretário, Vereador 
Álvaro Duarte da Silva Relator. Quanto à Comissão Especial da Agricultura da Câmara 
Municipal, expôs que gostaria que os vereadores interessados se colocassem à 
disposição para que no dia definido fosse escolhido o Presidente e os demais membros 
desta comissão em seus respectivos cargos. Solicitou que deixassem o nome à 
disposição para que neste dia pudesse ser escolhida entre os vereadores esta comissão, 
que foi criada no ano anterior e tem um prazo de validade como está especificado de 90 
(noventa) dias ou por uma condução até o prazo igual. Explanou que ele, Vereador Ivan, 
que participou no ano de 2011, entendeu que era um momento de muita dificuldade na 
agricultura. A compra do fumo foi uma das piores que já ocorreu nos anos que tem 
conhecimento. Foi a maior das injustiças comprovadas com os agricultores. Salientou 
que se dizia que havia excesso de produção, com capacidade para 3 (três) anos, e tal 
afirmação era uma inverdade. Foi um verdadeiro massacre com o produtor rural. 
Esclareceu que não foi a comissão que resolveu o problema, mas adiantou alguns 
relatórios e alguns procedimentos que esta fez ela passou adiante. Expôs que o 
Presidente desta comissão, Vereador Álvaro, em outra oportunidade poderia até citar as 
situações em que foram produzidos relatórios. Frisou que é um trabalho que deve ser 
retomado. Explicou que a referida comissão foi criada por resolução e deixava à 
disposição para aqueles vereadores que tivessem interesse, que pusessem seus nomes 
na presente sessão se assim entendessem que poderiam fazer parte, para que durante a 
semana fossem decididos os respectivos cargos. Solicitou a palavra e lhe foi 
concedida: VEREADOR ÁLVARO PT- Agradeceu por ter sido criada esta comissão no 
ano passado, deixando à disposição seu nome mais uma vez para fazer parte. Teceu 
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comentários de que os trabalhos estavam apenas começando, são 90 dias, há muito que 
se fazer. É preciso ir atrás do que se começou. Discorreu que o trabalho desta comissão 
já obteve resultados, tem provas disso, e há muito trabalho para este novo ano. Por isso 
deixava seu nome mais uma vez para fazer parte da referida comissão. Além do 
Vereador Álvaro, os vereadores Fernando, Ilo e Belmiro se colocaram à disposição 
para compor a Comissão Especial de Agricultura, ficando estes convocados para 
reunião de escolha dos respectivos cargos, dia 10 de fevereiro de 2012, às 18 
horas. PROSSEGUIU NO USO DA PALAVRA: PRESIDENTE IVAN- Deixou suas 
felicitações ao Vereador Paulo Fernando pela passagem do aniversário. Comentando 
ainda sobre o projeto dos estágios. Referiu saber que há muitas pessoas que estão 
aguardando essa posição. Expôs que o projeto foi encaminhado à Casa, sofreu alguns 
ajustes com emendas, pois os vereadores se adiantaram ainda no recesso. Relatou que 
foram ao Igam para regularizar a situação para emendar o projeto e deixá-lo adequado. 
Tornou público que o projeto está com as emendas prontas, porém falta apenas o 
impacto financeiro por parte do Executivo e a previsão na LDO (Lei das Diretrizes 
Orçamentárias). Crê que o Executivo está fazendo um grande empenho para que se 
consiga fazer esse cálculo a fim de o projeto  tenha viabilidade e seja votado na próxima 
sessão. Comentou também sobre o evento da Festa da Uva, deixando os parabéns à 
comissão organizadora, frisando os parabéns ao padre e as pessoas que compareceram 
ajudando. Comentou ter ouvido comentários de que a festa é a maior da região e provou 
isso mais  uma vez. Citou a homenagem que foi feita pelo Cenart em memória ao 1° 
Prefeito de Barão do Triunfo, Senhor Airton José Prates Ramos. Esclareceu além de 
grupo Cenart ter prestado uma bela homenagem, a Prefeitura também ajudou e a 
Câmara colaborou com a placa de homenagem à família. Agradeceu aos vereadores 
pelas reuniões do recesso. Parabenizou o Vereador Jorge e a nova diretoria da 
associação Acverc, desejando que consigam continuar fazendo um bom trabalho, sendo 
que este, pelos números que foram passados em termos financeiros, está equilibrado e 
com verba em caixa. Pediu que o Vereador os pudesse manter informados sobre as 
reuniões como sempre manteve e também os representando. Deixou ainda o registro da 
presença na festa do Deputado Estadual Edson Brum, Deputado Federal Alceu Moreira e 
o Deputado Estadual Sperotto. Declarou saber que este sempre participa do evento, e 
sabe que outros deputados não puderam estar, mas gostariam, pois como foi dito pelo 
Vereador Osmar anteriormente, a agenda  de um deputado é algo muito difícil de 
conciliar todos os eventos. Desejou à Casa um bom ano de trabalho a todos os 
vereadores, que 2012 seja marcado pelo bom diálogo, pelo bom trabalho, pela busca das 
políticas de desenvolvimento municipal, que todos possam administrar o ano eleitoral 
sem comprometer as pautas legislativas, que seja um ano democrático de respeito à 
ética política. Lamentou a ausência do Vereador Abílio que não estava presente na 
sessão, pois está enfrentando um grave problema de saúde. Colocou que torce e reza 
para que o Vereador Abílio retome os trabalhos e possa ao menos obter uma condição 
melhor de saúde. Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a presente sessão, 
convocando os vereadores para a próxima, dia 13 de fevereiro de 2012, na mesma hora 
e local. 
 

 
     Sala de Sessões, 06 de fevereiro de 2012. 

 
 

IVAN CARLOS TEJADA PACHECO          ÁLVARO DUARTE DA SILVA 
            Presidente                                            1º Secretário

 


